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Deem graças ao SENHOR, porque ele é bom, e a sua misericórdia dura para

sempre.

Você imaginou uma coisa que dura para sempre? Que nunca acaba e não

tem fim? Pois neste mundo não podemos imaginar algo que não tem fim,

pois tudo acaba. Por mais que tenha qualidade, que dure bastante tempo e

permaneça por muitas gerações, chega um tempo que acaba de fato.

Neste ponto a ideia de que exista algo que não acaba é um grande absurdo

para nossa mente. Até os sentimentos que temos podem mudar e até

acabar. Uma amizade, por mais antiga, um dia acaba. O amor, é comum

dizer que um dia acaba. Até o ódio e a raiva acabam, pois maior que possam

ser. Deem graças ao Senhor, porque ele é bom, e a sua misericórdia dura

para sempre. Não acaba. Jamais. Como podemos entender, então, que a

misericórdia de Deus dura para sempre? Vale pensar sobre o poder de Deus

que é tão grande, que ultrapassa a nossa forma de ver. Para nós, sinônimo

de poder é ser forte fisicamente e ter capacidade de destruição. Forte e

poderoso é associado com aquele que põe medo. O poder de Deus, no

entanto, é algo que agrada, atrai, que reúne as pessoas e quer o bem. Neste

caso, um poder é bem diferente do que conhecemos. A misericórdia que não

termina, também é algo novo para nossa mente e para nosso coração. Deus

nos ama, tem sentimento de carinho e cuidado de forma incondicional, o que

significa que ele não espera nada em troca. Nada mesmo. Ele nos ama,

porque ele nos ama. Exatamente o que você ouviu. É da essência de Deus

nos amar. E por isso, a sua misericórdia dura para sempre, sempre mesmo.

Para conhecer mais sobre este assunto, procure conhecer Jesus Cristo, e

você verá como Deus pode ser grande e poderoso.

Fiquem bem.
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Porque pela graça vocês são salvos, mediante a fé; e isto não vem de vocês,

é dom de Deus; não de obras, para que ninguém se glorie.

Fazer por merecer. Este é o jeito mais comum das pessoas fazerem as

coisas aqui neste mundo. Eu faço um favor e espero receber algo em troca.

Se não fizer algo bom, por óbvio não vou ganhar algo muito bom também.

Isso é o equilíbrio que existe na sociedade. E por isso cada um quer saber o

que ganha quando faz algo para alguém.

Veja que para Deus as coisas são diferentes. Ele deixa bem claro que é pela

graça que nós somos salvos. Quando é pela graça, também é de graça. Sem

custo nem preço. Sem receber nada em troca. Veja que isso também é

estranho ao nosso coração que está acostumado a sempre fazer uma troca.

Para Deus é comum tentarmos oferecer as nossas boas ações. As boas

obras que fazemos, pensamos em usar para ganhar como uma troca com a

graça de Deus. Neste ponto chegamos ao principal objetivo desta conversa.

Nada do que nós fazemos de bom pode garantir o que Deus tem para nos

dar. Por melhores que sejam, por mais benéficas para as pessoas as nossas

ações, a graça de Deus vem de qualquer jeito para nós. De graça. Devemos

cuidar para não dizer que não queremos essa graça. Por ser de graça,

podemos não ver o real valor, e neste caso perder a grande bênção de Deus

que é o perdão, a vida plena e a salvação eterna. A graça de Deus é nossa

conquistada por Jesus para todos nós. Podemos fazer boas obras para

construir aqui um mundo melhor.

Fiquem bem.


